

Natur'Académie

Le réseau des **28 établissements de l'enseignement agricole public** en Auvergne-Rhône-Alpes a pour ambition de valoriser toute la richesse de son offre de formation auprès de ses partenaires et de ses publics, jeunes et adultes et de défendre ses spécificités qui permettent de répondre aux enjeux actuels des territoires.

La **transition agroécologique** qui est au centre des préoccupations de nos établissements d'enseignement nécessite aussi une dynamique collective et les **positions partagées** sont de nature à faciliter l'acceptation des réponses apportées localement.

Cette organisation facilite les relations avec les partenaires et les autorités grâce à l'identification d'interlocuteurs qui portent une **parole collective** et en capacité d'interroger et répondre aux interpellations.

La culture de ce travail en commun permet le développement de projets collectifs telle que l'opération régionale inter établissement « On peut mieux faire ».

On peut mieux faire

Il s'agit d'une initiative des lycées agricoles publics de la région Auvergne-Rhône-Alpes pour stimuler et valoriser l'engagement des jeunes en faveur des transitions agroécologiques et l'écocitoyenneté.



Une année scolaire, des défis écocitoyens, un festival

Trois grands défis sont lancés aux élèves des 28 établissements engagés. Trois challenges différents, trois manières d'exprimer collectivement son engagement.

- Un défi qui permet aux jeunes de prendre la parole au travers un vlog ;
- Un défi qui permet d'agir en mettant en place des partenariats et sensibilisant les acteurs du territoire ;

- Un défi qui permet de valoriser une action de fond durable en lien avec des partenaires professionnels.



Au printemps, une journée « festival We Can » est consacrée à la mise en lumière du talent des jeunes passionnés par l'aventure du vivant ! Expositions, projections, interventions en live, remise des prix par les parrains de l'opération...

Décoration, mise en scène et animations... tout est permis pour permettre la restitution la plus efficace des projets conduits dans l'année et partager les expériences vécues avec les autres équipes « On peut mieux faire » et le jury.

Au vu de la réussite de 2^{ème} édition il a été décidé de la reconduire tous les ans avec un fil conducteur autour des transitions et une implication des jeunes à l'organisation.